



María Luisa Nevado Carbajo, Ignacio Cuesta Areces y Pedro Hontañón Hontañón candidatos a dirigir el Colegio de Abogados de Oviedo

Tras cerrarse el plazo de presentación de candidaturas, ya conocemos a los tres candidatos a dirigir el Colegio de Abogados de Oviedo durante los próximos cuatro años.

El próximo 28 de abril, el Colegio de Abogados de Oviedo celebra elecciones, y tras la renuncia del actual decano a la reelección, tres son las candidaturas que se han presentado. La primera en inscribirse fue la letrada D^aMaría Luisa Nevado Carbajo, posteriormente el actual secretario de la Junta D. Ignacio Cuesta Areces; y finalmente el ex decano de la institución D. Pedro Hontañón Hontañón.

...